



**Judul** : Bansos Ringankan Beban Warga Terdampak Covid: Ketua DPR Tebar Bantuan di Bali  
**Tanggal** : Senin, 19 Oktober 2020  
**Surat Kabar** : Rakyat Merdeka  
**Halaman** : 7

Ketua DPR Tebar Bantuan Di Bali

# Bansos Ringankan Beban Warga Terdampak Covid

**Ketua DPR Puan Maharani meminta pemerintah mempercepat penyaluran bantuan sosial (bansos) tunai untuk masyarakat dan para pelaku Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah (UMKM) yang terkena dampak Covid-19.**

PUAN mengatakan, bantuan ini diharapkan mampu mengurangi beban masyarakat. Terutama di Bali, yang kini tengah kesulitan akibat pandemi virus yang pertama kali ditemukan di Wuhan, China ini.

Sampai hari ini, lanjutnya, bukan hanya Indonesia atau Bali yang belum punya obat Covid-19. Tapi juga bahkan 200-an negara di dunia mengalami hal yang sama. Namun karena Bali

adalah daerah wisata, sehingga butuh perhatian pemerintah dan DPR, agar pariwisata Bali terus bisa bangkit.

“Salah satunya, lewat bantuan sosial yang diserahkan kepada masyarakat,” kata Puan, saat kunjungan kerja ke Wantilan Jaba, Pura Desa Dauh Yeh Cani, Kecamatan Abiansemal, Badung, Bali, kemarin.

Mengomentari bantuan ini, Made Wetti, salah seorang warga di

Kecamatan Abiansemal mengaku sangat terbantu, dengan program bansos tunai yang dia terima. Made bersyukur, dirinya bersama banyak warga lainnya bisa menerima bantuan ini. Apalagi semenjak pandemi ini terjadi, dia mengaku pendapatannya makin tak menentu. “Makin sepi (pekerjaan). Gak kayak dulu,” ujarnya.

Made merupakan masyarakat yang bekerja sehari-hari sebagai buruh kasar. “Kami dapat Rp 300 ribu per bulan. Buat biaya sekolah, makan, sangat membantu,” bebarnya.

Total, ada 558 Keluarga Penerima Manfaat (KPM) menerima bansos tunai tahap VII tahun 2020 di

Wantilan Jaba, Pura Desa Dauh Yeh Cani, Kecamatan Abiansemal, Badung, Bali ini. Penyerahan bantuan dilakukan secara simbolis oleh Ketua DPR Puan Maharani, didampingi Menteri Sosial Juliari P. Batubara, serta Menteri Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak, I Gusti Ayu Bintang Darmawati.

Direktur Utama PT Pos Indonesia (Persero) Faizal R. Djoe-madi mengatakan, penyaluran bansos di wilayah ini merupakan penyaluran tahap VII yang dilakukan oleh Pos Indonesia. Nilai bantuannya adalah Rp 300 ribu untuk setiap Keluarga Penerima Manfaat (KPM).

Total jumlah alokasi di Bali, terangnya, sebanyak 101.046 KPM. Dengan rincian Kota Denpasar sebanyak 10.152 KPM, Kabupaten Badung sebanyak 12.154 KPM. Sisanya, tersebar di tujuh kabupaten lainnya di Provinsi Bali.

Sebelumnya, pada tahap I sampai dengan tahap VI untuk wilayah Bali dan Nusa Tenggara memiliki alokasi 3.141.580 KPM dan telah terealisasi sebanyak 3.081.138 KPM atau 98,06 persen. Sedangkan penyaluran bansos tunai untuk Provinsi Bali pada tahap VI (September 2020) telah tersalurkan sebanyak 598.448 KPM atau 99 persen. ■ KAL